

EXPEDITION DE PASCAL COLAS

Le Gros Morne vaincu aujourd'hui

L'expédition de Pascal Colas et de ses quatre compagnons entre le Gros-Morne et Hell-Bourg se poursuit. Le groupe a essuyé hier de fortes précipitations.

Ces conditions détestables s'ajoutent à la permanence du front froid sur la Réunion. Chaque nuit, l'eau gèle dans les bouteilles. Néanmoins, l'équipe

garde le moral. D'autant plus qu'elle découvre chaque jour d'intéressants éléments sur la faune et la flore du massif du Gros-Morne. Elle a bivouaqué la nuit dernière au pied du Gros-Morne et compte s'installer ce soir au sommet de ce piton mythique qui marque le point de convergence des cirques de Cilaos, Salazie et Mafate.